



## Vergonzoso y denigrante, respaldo a Cuauhtémoc: Media hermana

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La media hermana de **Cuauhtémoc Blanco**, quien lo denunció por presunto abuso sexual, consideró que fue vergonzoso y denigrante el respaldo que recibió en la **Cámara de Diputados**, lamentó que todo haya sido un show, en el que él habló como si fuera la víctima.

En este sentido, su defensa, el abogado Rodrigo Dorantes, adelantó que continuarán aportando pruebas en contra, de manera que la Fiscalía de Morelos tenga la posibilidad de enviar una nueva solicitud de desafuero a la Sección Instructora de la Cámara de Diputados.

[https://drive.google.com/file/d/1PXoXYvyxT\\_yt-TmdBGNUkCLhX0HN4rg2/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1PXoXYvyxT_yt-TmdBGNUkCLhX0HN4rg2/view?usp=sharing)